

## **Protokollauszug** **öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 22.06.2005**

---

**Zu Ö 10    Straßenumbenennung hier Umbenennung der Klostergasse in Johannes-Paul-II.-Straße  
ungeändert beschlossen  
BA 0/0021/WP15**

Es findet eine sehr eingehende Diskussion statt, an der sich Herr Ferrari, Frau Philippen, Herr Klopstein, Herr Nöcker, Herr Koenig, Herr Steins, Herr Cohnen, Herr Hugot sowie verwaltungsseitig Herr Scheins beteiligen.

Herr Klopstein ist gegen die Straßenumbenennung.

### **Beschluss:**

Mehrheitlich mit 1 Gegenstimme und 5 Enthaltungen hebt die Bezirksvertretung Aachen-Mitte die derzeitige Benennung der Straße „Klostergasse“ in ihrem gesamten Umfang zwischen Jakobstraße und Einmündung Rennbahn auf und benennt diese Straße nach Papst Johannes Paul II. „Johannes-Paul-II.-Straße“.

Den Straßenschildern ist ein Zusatzschild mit folgendem Inhalt zuzufügen:

„Karol Józef Wojtyła

Papst von 16.10.1978 bis 02.04.2005

geboren 18.05.1920, gestorben am 02.04.2005“

Zur Erinnerung an die historische Bedeutung dieser Straße sind an geeigneten Stellen Zusatzschilder anzubringen mit folgendem Hinweis:

„ehemals Klostergasse, benannt nach dem „Cloister“, den früheren Wohnungen der Stiftsherren des Münsters“.